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В новый, высший класс работы!
Сегодня созывается районное 

совещание передовиков сельского 
хозяйства. Оно подведет итоги 
1 9 4 0  сельскохозяйственного года, 
обсудит задачи борьбы за высо
кий урожай, за развитие живот
новодства и укрепление всего 
общественного хозяйства колхозов 
в текущем 1941  году.

Оценка итогов прошлогодней 
работы колхозов нашего района 
была дана на состоявшемся не 
давно областном совещании пере
довиков сельского хозяйства в 
докладе председателя облисполко
ма тов. Третьякова. Он сказал, 
что наш  район, в числе некото
рых других районов области, 
закончил 1 9 4 0  год с плохими 
показателями по урожайности. 
Нельзя признать удовлетворитель
ными и итоги работы района по 
животноводству. Мы еще ве 
начала сколько-нибудь широко 
борьбу за высокую продуктивность 
животноводства и л^же не закон 
чили первого этап а  работы— ор
ганизации всех ферм и укомплек
тования их запланированным ко
личеством скота. Разумеется, эти 
результаты не умаляют достиже
ний передовиков. Их у нас ве 
мало, они добились хорошей уро
жайности, успешно развивают 
животноводство, повышают его 
продуктивность.

Постановления партии и пра
вительства о мерах охраны обще
ственных земель колхозов от раз
базаривания, о мероприятиях по 
развитию общественного животно
водства в колхозах, об измене
ниях в политике заготовок я за 
купок сельскохозяйственных про
дуктов явились могучим оружием 
укрепления колхозов, они наме
тили путь, по которому должно 
ятти колхозное крестьянство. 
Борьба за выполнение этих важ 
нейших решений ве могла не 
сказаться на укреплении колхо
зов нашего района. Несомненно, 
они имеют ряд серьѳзаых дости
жений. Но сегодня нельзя рав
няться по вчерашнему дню. Се
годня нужно вступать в новый, 
более высокий класс работы. Н, 
когда мы сегодня расцениваем 
неудовлетворительными итоги 
1 94 0  года, мы инеем прежде 
всего это обстоятельство Многого 
от нас требует межіународная 
обстановка, борьба за переход от 
социализма к высшей ф азе— 
коммунизму.

Мы обязаны в 1941 году ра
ботать значительно лучше прош
логоднего, получить урожай зер
новых не меньше 13 цѳятнѳров 
с гектара, корнеплодов— 250 
центнеров, картофеля — 120 , во
локна конопли— 4 центнера, уро
жай сена с лугов по 20 цент
неров с га, надоить на каж іую  
фуражную корову не менее 2 0 0 0  
литров молока, добиться выхода 
15 деловых поросят на свино
матку, получить 1 ,5  ягненка я 
настричь 2 ,5  килограмма шерсти 
на овцу и т. д. Эго минималь
ные задания. Нет сомневия, кол
хозники нашего района могут не 
только иыполвить, во и перевы
полнять их. У нас заложен хо

роший фуядамевт высокого уро
ж ая в 1941 году. Неплохо был 
проведен сев озимых, вспахано 
зяби больше, чем в 1 9 3 9  году. 
В последнее время широко раз
вернулось соревнование в честь 
открывающейся завтра XY11I Все
союзной партконференции, многие 
колхозы успешно ведут подготов
ку к севу.

Нужно активпо преодолевать 
имеющиеся у вас серьезные недо
статки. Мы все еще слабо борем
ся за агротехнику, сейчас неудов
летворительно выполняем план за
готовки и вывозки удобрений. К 
числу больших недостатков, имею
щ ихся в наших колхозах, попріж - 
нему надо отнести слабость тр у 
довой дисциплины. В прошлом го
ду не выработали в колхозах рай
она ни одного трудодня 2 1 6  муж
чин и 713  женщин, выработали 
менее установленного минимума 
6 20  мужчин и 147 0  женщин.

У нас есть серьезные недостат
ки в организации труда, нет един
ства в нормах выработки, растран
жириваю тся в ряде колхозов тр у 
додни.

Нет еще во многих колхозах 
района большевистской борьбы за 
удешевление управленческого ип 
п арата Ш таты управленческого 
аппарата раздуты, большое количе
ство людей ве высвобождается для 
участия в производстве.

3 t  декабря 1940  г Совнарком 
СССР и ЦК ВКП(б) вынесли по 
становление <0 дополнительной 
оплате труда колхозников за по
вышение урожайности сельскохо
зяйственных культур и продук
тивности животноводства по Укра 
инокой ССР». Эго постановление 
вскрыло серьезные недостатки в 
существующем порядке оплаты 
труда в колхозах, при к тороы 
передовые колхозники материаль
но не заинтересованы в результа
тах  работы. Ликвидируя уравни
ловку, постановление СВК СССР 
и ЦК ВКП(б) тем самым обеспе
чивает новый оод'ем производи
тельности труда в колхозах. По
становление относится только к 
Украине. Но оно горячо встрече
но по всей стране, повсюду кол
хозники высказывали пожелание 
о том, чтобы оно было распро
странено на колхозы других обла
стей и республик. Ц, как писала 
на-днях « Правда», —  « несомненно, 
решение о дополнительной оплате 
колхозников за хорошую работу 
будет распространено на все 
колхозы Советского Союза».

Районное совещание передови
ков сельского хозяйства должно 
обсудить ход подготовки к весен
нему севу, особенно вопрос об 
обеспечении семенами. Совещание 
должно твкж ѳ пройти под зн а 
ком обсуждения постановления 
СНК СССР и ЦК ВКИ(б) от 31 
декабря. Совещание вскроет имею
щиеся и у нас серьезные недо
статки в организации и оплате 
труда, присоединит свой голос 
к голосу колхозников всей стра
ны, скажет о необходимости рас
пространения постановления от 
31 декабря на все колхозы Со
ветского Союза,

Завтра открывается XVIII 
Всесоюзная конференция ВКП(б).

Трудящиеся района встречают открытие конференции новыми
производственными победами.

Итоги соревнования 
в честь XVIII 

партконференции
Успешно выполняются 

обязательства, взятые в 
честь XVIII Всесоюзной 
партконференции по сов
хозу „Власть советов". 
План надоя молока за 
две недели февраля вы
полнен на 105,6 проц. 
Надоено 255,7 центнеров 
при плане 242,2 центне
ра. Закончен ремонт трак- 
торрв и всех сельскохо
зяйственных машин. Под
готовлены все семена.

В бригадах совхоза 
развернуто социалисти
ческое соревнование. 
Лучшие люди совхоза 
показывают образцы со
циалистического труда. 
Доярки—Л. М. Аверья
нова—кандидат в члены 
ВКП(б) и А. С. И н д р й - 
кина, комсомолка, пере
выполняют план надоя и 
обязались в 1941 г. на
доить по 4500 литров на| 
каждую фуражную коро
ву. И. С. Плеханов, С. А. 
Родионов, В. С. Панькин 
на ремонте тракторов и 
сельхозмашин нормы вы
полняли и перевыполня
ли. Хорошо справились 
со своей работой кузне
цы Н. А. Самарин—кан
дидат в члены ВКП(б) 
и М. П. Зимняков.

Ф. Карасев.

Соревнование за стопудовый урожай
Колхоз «Власть советов» в 1 9 4 0  

году занял первое место по уро
жайности зерновых в Шатковском 
районе. Коммунисты, состоящие в 
псріичной парторганизации кол
хоза, занимали ведущую роль в 
борьбе за высокий урожай.

В 1941  году члены колхозной 
парторганизации поставили перед 
собой задачу работать еще лучш е, 
мобилизовать колхозников на по
лучение стопудового урож ая скиж - 
дого гектара. У нас заложен проч
ный фувдамент высокого урож ая. 
Давно приготовлены семена, от
ремонтирован весь необходимый 
инвентарь и сбруя. Ко дню откры 

тия ІѴ ІІІ Всесоюзной партконфе
ренции и районному совещанию 
передовиков сельского хозяйства 
наши коліозпики вывезли на по
ля 3 0 0 0  тонн торфа, 1 9 6 0  тонн 
навоза, собрали 30 центнеров зо
лы, 30  центнеров фекалия, за 
везли 85 центнеров минеральных 
удобрений. Систематически прохо
дит агроучеба бригадиров и звень
евы х, которой руководит агроном 
тов. Козлов. Проведено уже 5 за
нятий. Готовясь к севу, мы еще 
шире развернем социалистическое 
соревнование бригад и звеньев за 
стопудовый урожай.

С. Б е л о х в о с т и к о в .

G честью выполнены обязательства в честь 
XVIII партконференции

Колхоз «Трудовик», Керманско
го сельсовета, включившись в со
циалистическое соревнование в 
честь XVIII Всесоюзной парткон
ференции, взял на себя обязатель
ство к двю открытия конферен
ции полностью подготовиться к 
весеннему севу. Эго обязательство 
выполнено.

Засыпаны семена на весь яро
вой клин, все семена отсортиро
ваны и протриерованы. Навоз, 
имеющийся на общественных дво
рах, весь вывезен на поля и сло

жен в кучи, в полном соответ
ствии с агротехническими прави
лами его хранения. Собрано 7 
центнеров золы, 6  центнеров 
птичьего помета, завезено 6 тонн 
минеральных удобрений. Полно
стью и хорошо но качеству отре
монтирован инвентарь, он закреп
лен за бригадами я отдельными 
колхозниками. На ремонте инвен
т ар я  особенно хорошо работал 
тов. А. Д. Торунов.

А. Беляков.

За крепкую дружбу агронома и бригадира
Мы, бригадиры колхозов зоны 

Шатковской МТС, с 5 по 10 фев
раля проходили районные курсы . 
Надо сказать, что на курсах бри
гадиров мы получили много зна 
ний, но все же далеко недостаточ
но для болѳѳ плодотворной рабо
ты .

Мы убедились, что нужно луч
ше и шире изучать передовую 
агротехнику. Мы решили в даль
нейшем иметь крепкую дружбу 
с агрономами, продолжать само
стоятельную агроучебу, развер

нуть массовую агротехническую 
учебу в своих бригадах.

Считаем важнейшей своей за 
дачей обеспечить вы ю зку на по
ля возможно большего количества 
местных и минеральных удобре
ний, хорошо подготовиться к ве
сенней посевной кампании, про
вести сев в сж атые сроки и от
лично по качеству.

По поручению слушателей 
курсов бригадиров: 

Б о р м о т и н , З а б а в и в ,  
В о ж а к о в .

Еще шире развернем соревнование имени XVIII Всесоюзной 
партконференции на ремонте гранторов

На ремонте тракторов в Ш ат
ковской МТС многие рабочие по 
казывают стахановскую произво
дительность труда. Токарь Сазанов 
выполняет нормы больше, чем на 
150  нроц., соревнующийся с ним 
слесарь Монахов в отдельные дни 
доводит выработку до 2 10  п р о ц , 
а в среднем имеет— не ниже 150 
проц. Такую же среднюю вы ра
ботку давт кузнец Овчинников. 
Ремонтные бригады Коршунова в 
»Каляева выполняют и перевы 
полняют данный нм график. Хо
рошо работает старший механик 
Ширшиблѳв, он проявил много 
я н в ц іа т ів ы  в организации ремон 
та, внес не мало нового в дело

реставрации ианасных частей.
Однако, в ремонте много еще 

недостатков. Была случаи, когда 
забраковывалась работа по ремой 
ту сгльхозмашан бригах Новикова 
и Павленкова. План ремонта т р а к 
торов выполнен МГС всего на 43 
проц. Ремовт задних мостов в 
основном закончен, за исключе
нием мостов 7 тракторов, у ко
торых не поставлены коробки ско
ростей из-за отсутствія  подшип
ника 3 1 2 0 . Полностью закончен 
ремонт плугов.

Невыполнение плана ремонта 
тракторов, в основном, зависит не 
от рабочих. В Лукояновской МТМ 
отремонтированы наши 2 2  мотора

и 2 трактора ЧТЗ, но МТС не 
может выкупить их кг-за отсут
ствия средств, поэтому у нас еще 
не готовы 22  трактора.

В МТС широко развернулось 
соревнование в честь XVIII Все
союзной партконференции, рабо
чее активно боролись за выпол
нение социалвстичееках обяза
тельств.Н ужно соревнование имени 
XVIII Всесоюзной партконференции 
развернуть еще шире, чтобы бы
стрее закончатъ ремонт всех ма
шин, обеспечить их своевремен
ный выход на поля, образцою е 
проведение весеннего сева.

Ы, Гярня.



ЗА РУБЕЖОМ

Групп» участников областного совещания по сельскому хо
зяйству. Слева направо: 1 ряд: А. С. Индейкина — доярка совхоза 
«Власть советов», Ш атковского района, М. В. Скобелева— брига
дир колхоза «Ер. Октябрь», Бологривского района, П. U . Конд
р атьева— звеньевая совхоза им. Свердлова, Дзержинского района; 
2-й ряд: А, И. Коркина— телятница колхоза «Новый п у ть» , Коло- 
грввского района, Б . В. Соколова— льноводка звеньевая колхоза 
«Путь крестьянина», Ыехѳвского района, А. А. Сергеева— звеньевая 
колхоза <10 лет М ОПР'а», Дзержинского района.

Фото Г. ИВАНОВА.

О кормовых достоинствах 
пшениц

Еолхоз «К раеваязвезда» еж егод-. под ног постланную остистую мя-
но засевает в среднем по 75 га яро 
вой и по 160 га  озимой пшеницы. 
До 193 8  года он засевал яровую 
пшеницу Цѳяиум 0 ,1 1 1 . Кол
хозники были недовольны этим 
сортом, он имел плохие показа
тели и по урбжайности и по з а 
раженности головней. Особенно он 
не нравился колхозникам своей 
остистостью^ После обмолота оста
ется много остистой мякины, не 
годной к скармливанию скоту. В 
1 93 8  году Цезиум 0 ,1 1 1  был 
ваменез у нас пшеницей Лютее- 
цене 0 ,6 2 . Этот сорт не уступа
ет ранее засеваемому, а  даже пре
восходит его, менее зараж ается 
головней, дает урожайность выше 
на 1 ,6  — 2 центнера с гектара по 
сравнению с пшеницей Цезиум. 
Мякина его хорошо идет в корм 
скоту. Мякиной из урож ая 194 0  
года 70  колхозных лошадей мы 
кормили почти целый месяц. Эта 
мякина нам заменила до 2 0 0  цен
тнеров соломы; кроме того солому 
еще надо было бы посыпать, а

Начало большой работы
До недавнего времени обязатель- цаи. Решено было вызвать на со-

ства по подготовке к весеннему 
севу, взятые в связи с созывом 
XYIII партконференции, в колхо
зе нм. «Правды» выполнялись сла
бо. Па 8 февраля быяо вывезено 
навоза 9 7 0  возов из 2 0 0 0 , из 
120  центнеров золы собрано 2 . 
Плохо обстояло дело с ремонтом 
инвентаря и сбруи. Все это было 
результатом плохой работы прав* 
дения колхоза и бригадиров. Не
достатки подготовки к севу кол
хозники подвергли суровой крити
ке на общем собрании 9 февра
ля . Колхозники потребовали от пра
вления колхоза по-боевому в зя ть 
ся за подготовку к севу и обеспе
чить выполнение обязательств в 
честь Всесоюзной партковферѳн-

ревнованяе колхоз «Красные по
ляны ».

Начиная с 9 февраля началась 
активная работа. За 4 дня, по 12 
ф евраля, было вывѳзѳво 6 3 6  во
зов навоза, собрано 2 0  центнеров 
золы, 10 центнеров птичьего по
мета, полностью закончен ремонт 
плугов, отремонтировано 30  ораль
ных хомутов, сделано 25  пар 
постромок, проведено 2 за н я т ія  
по агротѳіникѳ с колхозниками.

То, что сделано в коліозѳ за 
последние дни, это лишь начало 
большой работы. Коліозу нужно 
еще многое сделать, особенно в 
приобретении семян для весенне
го клина.

Н . Н а з а р о в .

„Секреты“  высоких удоев
В совіозѳ «Власть советов» я 

работаю с 1934  года. В этом 
году удой на фуражную корову 
составил в совхозе всего 1529  
литров. Я поставила перед собой 
задачу добиться более высоких 
удоев. Начала с того, что стала 
аккуратно посещать кружок зо
отехнической учебы и здесь для 
меня открылись многие «секреты» 
высокой удойности коров.

В 1937  году мне выделили 
группу коров, в большинстве 
первотелок и второтѳдок. Кормить 
их я  стала строго по рациону, 
индивидуальному для каждой ко
ровы. Изучала нрав и характер 
каждой коровы, хорошо ухаж и
вала за своей группой, всегда 
держала коров в чистоте, систе
матически делала массаж вымени 
перед дойкой и после нее, часто 
советовалась с зоотехниками. В 
результате строгого соблюдения

кану, нередко заболевали.
В 1 9 4 0  году наш  колхоз снял 

с площади 164 га озимой пшени
цы ржано-пшеничного гибрида &
4 6 /1 3 1  урожай в среднем по 
1 2 ,2 0  центнеров зерна с га . Уро
жай хороший, но эта пшеница 
остистая, при обмолоте ее отходит 
ввидѳ микины от 7 до 8 центне
ров кормов с га. Если бы эта 
мякина озимой пшеницы была 
безостой, наш колхоз мог бы про
кормить всех 70  лошадей мини 
мум 4 месяца, или же содержать 
овцеферму в 300  голов весь зим
ний период. Без затруднений т ак 
же, этой мякиной, если бы она ; органами народнохозяйственного 
была безостая, каждое хозяйство I учета проводится перепись всех

коровы стали повышать удои. В 
1 93 8  году я надоила но своей 
группе в 9 коров ва каждую 
фуражную корову по 3 9 1 6  литров 
молока; в 1 9 3 9  г. эти ж е 9 ко 
ров дали удой по 4 0 1 4  литров 
каж дая. В 1 9 4 0  г. в моей труп 
пѳ было 10 коров и каж дая дала 
по 4 1 3 7  литров.

Многому я  научилась на Все
союзной Сельскохозайственвой 
выставке, участником которой я 
была ■ 1 9 3 9 — 1 9 4 0  годах. В
194 0  году от Главного комитета 
выставки я подучила Малую се
ребряную медаль, сейчас являю сь 
кандидатом на участие в ВСХВ
1941 года. Опыт других участ
ников вы ставки— передовиков 
сельского хозяйства, я  применяю 
в своей работе.

В 1941 году я  беру на себя 
обязательство надоить на каждую 
фуражную корову по 4 5 0 0  лит-

правил зоотехнвки в содержании, | ров молока 
кормлении, уходе, при дойке, А . И н д е й к п н а .

О Всесоюзной переписи соцпромышленности
С б по 25 февраля 1941 г.

колхозника могло бы прокормить 
в течение зимы 2 овец.

Л , высказывая свое мнение на 
страницах районной газеты о кор
мовом достоинстве безостой пш е
ницы, считаю нужным сказать, 
что руководителям нашего района 
следует широко продумать этот 
вопрос и в ближайшие годы обѳс-

мякина скармливалась без посып- печать смену остистого сорта ози- 
ки. мой пшеницы на безостый. Работ

ники животноводства должны по
дать свой голос за  расширение 
кормовой базы и увеличение мяс
ной продукции.

Д . Б а р а н о в .
Зав. хатой лабораторией колхо

за «Красная звезда».

В 1 9 3 9  году, особенно неуро
жайном, у нас было недостаточно 
кормов, но кормить скот остистой 
мякиной все равно было нельзя. 
Колхозники иногда пытались эту 
мякину расходовать в качестве 
подстилки, но коровы, поедая из

Первая сессия Верховного Совета 
Молдавской ССР

11 февраля закончилась п ервая  
сессия Верховного Совета Молдав
ской ССР, продолжавшаяся 4 дня. 
Сеесия единогласно утвердила Кон
ституцию Молдавской Советской 
Социалистической Республики. 
Избран Президиум Верховного Со
вета в составе 15 человек. Пред* 
седателем Президиума избран тое. 
Бровко.
Щ -------7МІ----------------- -------------*

Образовано правительство Мол
давской Республики. Председате
лем Совнаркойа Молдавской ССР 
утвержден тов. Константинов,

С исключительным под'емом сес
сия приняла приветственные те 
лѳграммы товарищам Сталину, 
Молотову, К ілиниву, Х рущ еву и 
Тимошенко.

(ТАСС)

промышленных предприятий.
Задачей переписи является по

лучение полных данных по основ
ным показателям работы всей 
промышленности— о численности 
работающих, годовом фонде зар 
платы , стоимости основных средств 
предприятий, мощности двигате
лей, количестве выработанной про
дукции в течение 1 9 4 0  г . ,  пот
ребности предприятий в ремонте, 
о сырьевых запасах к т . д.

Переписи подлежат все пред
приятия колхозов, совхозов, ко
операции, государственных и об
щественных организаций.

Переписи подлежат следующие 
предприятия: мельницы ветряные 
н мѳіанические, крупо просоруш
ки, маслобойни, шерстобойки, 
смолокурни, кузницы, ремонтно-1 районе, 
слесарные мастерские, угольные |

производства, электростанции, 
типографии, кирпичное производ
ство, санно-колесное, шорное, вѳ 
ревочноѳ производство, салотопки, 
скотобойни, лесозаготовки, торфо
заготовки я др.

В связи с постановлением СНБ 
СССР ■ ЦК ВКП(б) от 9 января 
с. г . о мероприятиях по увели 
чѳнию производства товаров ши
рокого потребления и продоволь 
отвия из местного сы рья, пере
пись промышленных предприятий 
имеет особое значение.

Руководители колхозов, госу
дарственных учреждений, а  т ак 
же актив профсоюзов, сельсове 
Тов и колхозов должны оказать 
максимальную помощь янспекто 
рам нархозучета в их работе для 
полного и правильного отображе
ния состоанія  промышленности в

В. Храпов

В ЦК ВЛКСМ
В ЦК ВЛКСМ подведены пред

варительные итоги первых деся
ти дней Всесоюзного комсомоль
ского кросса вмени XXIII годов
щины Красной Армии. По непол
ным сведениям, в лыж ных и пе
ших соревнованиях приняли уча
стие 2 миллиона 150 ты сяч ком
сомольцев.

ЦК ВЛКСМ одобрил предложе-

нне ряда комсомольских органи
заций об окончании Всесоюзного 
кросса вмени X X III годовщины 
Красной Армии к 2 3  февраля. 
В связи с этим ЦБ ВЛБ.СМ пред
ложил проводить массовые сорев
нования участников кросса не 
только в выходные, но и в рабо
чие дни.

(ТАСС)
Шага, ГорьжовокоІ обдаоти, тяаографм гаветы .Новый путь“

Война в Европе 
и Африке

( Д н е в н и к  в о е н н ы х  д е й с т в и й
8 а  11 н 1 2  ф е в р а л я )

После захвата Бѳигази англий
ское командование стремится мак
симально исаользовать свой успех 
для операций в Трвполвтанни (З а 
падная часть Ливии). Мотомеха
низированные чаоти англичан 
продвигаются в направлении пор
та Сирта.

Вновь активизировались дейст
вия войск генерала де Голля (фран
цузского генерала, сражающ егося 
на стороне англичан). По сообще
нию агентства Рейтер, мотомеха
низированные войска де Голля 
достигли района Вупра, важной 
итальянской базы в Южной Ливни.

В Эритрее (Восточная Африка) 
англичане продолжают натиск на 
итальянские позиции в районе 
города Керен.

В Абиссинии южно африканские 
войска продвинулись на 50  миль 
в глубь страны . Английокиѳ са
молеты совершили налеты на аэро
дром Аддис-Абебы— столицы Абис
синии.

## «
На северном фронте в Албания 

греки внезапной атакой вынудидя 
итальянцев оставить свои позиции. 
Вовые позиции греческих войск 
расположены в а  снежных варши- 
в ах , высота которых достигает 
2 тысяч метров.

Корреспонденты американских 
агентств передают, что на цен
тральном фронте грека почти ок
ружили город Тѳпеленѳ. Грече
ские войска, оперирующие вдоль 
побережья, находятся в настоя
щее время в 11 километрах от 
Вадоны.

В связи с улучшением погоды 
значительно оживились действия 
авиации обеих сторон.

«# #
На англо-герианскон фронте 

отмечается некоторая активность 
авиации. Германские самолеты 
действовали главным образом над 
Восточной и Юго-Восточной Ан
глией. Английская авнация пред
приняла налеты на Северо-Запад
ную Германию.

(ТАСС)

Открытие конференции 
по урегулированию 
конфликта между 

Таи и Французским 
Индо-Китаем

Японское агентство Домей Цусин 
передает, что 7 февраля в Токио 
состоялось первое заседание кон* 
ферѳнции по урегулированию пог
раничного конфликта между Тая 
и Французским Пндо-Кнтаем.

(ТАСС)

Ответственный редактор 
П. СУРИН.

Шатковскону районному отделу 
коммунального хозяйства

нужен ПАРИКМАХЕР.

Ткраж 1000 ем.


